



---

Rencontre avec Guillaume Dezaunay – Retour en vidéo et images

---

## **Un grand nombre de personnes ont répondu à l'invitation du groupe “Oser une Parole”. Avec Guillaume Dezaunay, ils ont réfléchi à une nouvelle façon de faire église.**

Retrouvez les photos

*A lire dans Charente Libre : “Oser une parole”, ces catholiques de Charente qui rêvent de remodeler une église aux “Réflexes archaïques”*

---

©2026 - Diocèse d'Angoulême - 03/02/2026 -

<https://charente.catholique.fr/grand-angouleme/actualites/retrouvez-en-image-et-en-audio-la-rencontre-de-dimanche-a-ma-campagne>